

Fußballakademie Bitola in Mazedonien



Ein Projekt von Youth Forum Bitola und Football and Roma gUG

Weihnachts-Spendenaktion 2017

Wir bitten Sie herzlich, unsere Fußballakademie in Mazedonien durch eine Geldspende zu unterstützen. Das seit 2015 bestehende Projekt ist für viele der teilnehmenden Kinder inzwischen ein wichtiger Bestandteil ihres Lebens geworden, und wir möchten sie deshalb auf lange Sicht unterstützen.

Ihre Spende mit dem Verwendungszweck „Fußballakademie“ werden wir unserem Partner *Youth Forum Bitola* in Mazedonien überweisen. Die Spende ist an das Fußballprojekt gebunden und kommt zu 100% den Kindern zugute, da das Projekt von ehrenamtlichen Helfern durchgeführt wird.

Spendenkonto: Kreissparkasse Waiblingen IBAN: DE46 6025 0010 0015 0662 42 BIC: SOLADES1WBN Football and Roma gUG (haftungsbeschränkt)





*Fußball Talente fördern
Fähigkeiten entwickeln
Möglichkeiten erweitern*

Historie der

Fußballakademie in Bitola, Mazedonien



benachteiligte Kinder unterschiedlicher Herkunft, darunter auch Angehörige der Roma. Geleitet von ehrenamtlichen Trainern bieten wir seitdem ein qualifiziertes Training und die Teilnahme an Turnieren an. *Football and Roma* beteiligt sich an diesem Projekt mit Geld- und Materialspenden, und unterstützt die Entwicklung des Konzepts, basierend auf dem Anspruch, ein pädagogisch hochwertiges und effektives Fußballtraining anzubieten.

Die Begeisterung der Kinder zu Beginn des neuen Projekts von *Forum Bitola* war groß, so dass es schnell mit dem ersten Training losgehen konnte. Im Juni 2015 begann eine Mannschaft 8-10-jähriger zweimal wöchentlich zu trainieren. Seit der Gründung ist das Projekt stetig gewachsen. Mittlerweile bestehen Kooperationen mit Grundschulen und anderen Fußballschulen. Im November 2015 wurde das Training in der Halle fortgesetzt und die Anzahl der Teilnehmer stieg bis 2017 stetig bis auf 45 Kinder an. Im Februar 2017 hat das *Forum Bitola* erfolgreich die Renovierung der Turnhalle einer örtlichen Schule vorgenommen, in der nun ganzjährig Fußball und andere Sportarten angeboten werden.

Unser Partner: Youth Forum Bitola

Das *Youth Forum Bitola* wurde 1999 in Bitola, der zweitgrößten Stadt Mazedoniens, gegründet. Ihre Angebote setzen auf interkulturelles und berufsorientiertes Lernen. Das *Forum* bietet eine Plattform für Theater, Videokunst, Musik, Sport und Kultur. Ein wichtiges Feld ist die Ausbildung im IT Bereich und webdesign, um jungen Menschen den Einstieg in eine qualifizierte Tätigkeit zu ermöglichen. Es besteht eine enge Vernetzung mit lokalen Behörden und Vereinen. Inhaltlich setzen sich die Ehrenamtlichen für eine Gesellschaft in Frieden und Demokratie ein, und gegen jegliche Diskriminierung.

Es ist beeindruckend, wie das *Forum Bitola* erfolgreich den Aufbau und die Durchführung der Fußballakademie geschafft hat – trotz vieler materieller Unzulänglichkeiten – durch die Rekrutierung kompetenter Trainer, einer erfolgreichen Öffentlichkeitsarbeit und die Aufrechterhaltung eines kontinuierlichen Trainingsbetriebs. Viele sozial benachteiligte und in Armut lebende Kinder haben nun die Möglichkeit, in einem geschützten Raum am Sport und Wettkampf teilzunehmen.



Die Teilnehmer



Für die Kinder ist die Fußballakademie eine der wenigen Möglichkeiten, an einer organisierten Freizeitaktivität teilzunehmen, teils wegen einem Mangel an Sportvereinen, teils wegen ihrer sozialen Benachteiligung. Durch die regelmäßige Teilnahme verbessern sie ihre körperliche Fitness und gewöhnen sich an einen gesunden Lebensstil. Sie erwerben sportliche und mentale Kompetenzen, die ihnen in anderen Bereichen zu Gute kommen. Ihr Selbstbewusstsein stärkt sich durch ihren fußballerischen Fortschritt, die Zugehörigkeit zu einer Mannschaft und durch neue Freundschaften. Die Bindung an *Forum Bitola* soll sie auch dazu ermutigen, berufsorientierende Angebote des *Forums* anzunehmen, wie zum Beispiel IT Kurse.

Die Zukunft

Wie in deutschen Vereinen üblich, sollen die Kinder auch in Bitola die Möglichkeit haben, während ihrer gesamten Kindheit und Teenageralter in einer Mannschaft Fußball spielen zu können. Deshalb setzen wir, *Football and Roma* und *Forum Bitola*, auf eine langfristige Zusammenarbeit. Die Fußballakademie kann jetzt schon als Leuchtturmprojekt angesehen werden und erfreut sich großer Anerkennung in der Region, mit regelmäßigen Berichten über ihre Arbeit im lokalen Fernsehen.

Was benötigt die Fußballakademie von Football and Roma?

Unser Partner in Mazedonien verfügt kaum über eigene finanzielle Mittel oder Sachspenden für den laufenden Betrieb und Material und sind deshalb auf die Geldspenden von *Football and Roma* angewiesen. Derzeit besteht dringender Bedarf an Fußballschuhen und Sportkleidung.

Liebe Freunde und Unterstützer: Wir bitten Sie herzlich, die Fußballakademie durch eine Geldspende zu unterstützen, damit das wertvolle Projekt weiter bestehen kann. Die Spenden werden für neue Sportkleidung und der Deckung laufender Kosten, wie Platzmiete und Fahrtkosten, verwendet. Unser Ziel ist auch, die Trikots von einem Nähprojekt in Bitola herstellen zu lassen.

Weitere Infos über unseren lokalen Partner gibt es hier: <http://www.youthforumbitola.org>

<https://www.youtube.com/watch?v=1-RBHT1Y2c&index=844&list=PLlwU9YFQ1uBCIAcHNs455Cr1jdd0e1iFc>